

Inicia Total cese de producción en Libia (Reforma 23/02/11)

Inicia Total cese de producción en Libia (Reforma 23/02/11) La producción de crudo de Total en Libia ascendió en 2010 a 55 mil barriles diarios AFP París, Francia (23 febrero 2011).- La petrolera francesa Total indicó este miércoles que empezó a suspender parte de su producción en Libia, uno de los cuatro productores principales de crudo africanos, donde las protestas contra el régimen de Muamar Kadhafi, en el poder desde hace 42 años, ya dejaron cientos de muertos. "Hemos empezado a suspender algunas de nuestras unidades de producción en Libia", declaró una portavoz del grupo sin brindar otra precisión. El grupo petrolero, que el lunes decidió repatriar a la mayor parte de su personal francés en Libia, indicó que el regreso de las familias de la mayor parte de los expatriados está avanzado, sin indicar la cantidad de personas concernidas. La producción de crudo de Total en Libia ascendió en 2010 a 55 mil barriles diarios, es decir 2.3 por ciento de la producción total del grupo presente en diversos proyectos en ese país, en particular mediante su participación en varias compañías operadoras. El martes, el grupo italiano ENI, que produce 244 mil barriles por día en Libia anunció la suspensión temporaria de algunas actividades en el sector petrolero y de gas natural. También anunciaba la suspensión del suministro de gas mediante el gasoducto Greenstream (entre Libia e Italia). La española Repsol, que produce en Libia más del 3.8 por ciento de su producción (en cifras de 2009), también suspendió sus actividades en ese país, en el que está instalada desde los años 70. Libia, miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), es uno de los cuatro principales productores de crudo de África. Alberga las mayores reservas de petróleo del continente y es un importante abastecedor de los países europeos. La inestabilidad en ese país y la incertidumbre que ha provocado en un mercado petrolero ya agitado, propiciaron una subida de los precios del petróleo a pesar de las promesas de Arabia Saudita, primer exportador de crudo en el mundo, de que no habrá escasez del preciado oro negro. Se suma Alemania a la suspensión de producción en Libia El grupo alemán Wintershall detuvo la explotación de petróleo en Libia, donde produce unos 100 mil barriles diarios, por razones de seguridad, informó este miércoles un portavoz de la compañía. La sociedad, una filial de la química BASF, explota ocho pozos petrolíferos en el desierto del sur de Libia. Desde el inicio de esta semana, también comenzó a repatriar a su personal expatriado en Libia, 115 asalariados (de ellos 30 alemanes) de un total de 453 empleados. Otra petrolera alemana, RWE Dea, también tiene presencia en Libia, aunque aún no comenzó la producción de petróleo. Libia produce un 7.7 por ciento del petróleo que produce Alemania, según los cálculos de la Agencia Internacional de la Energía.